

# « Ce club a un énorme potentiel »

Figure incontournable de la JS Allonnes football, Nasser Ouarti est aujourd'hui en charge des équipes de jeunes et de la politique sportive de l'école de foot. Rencontre.

## « Le Maine Libre » : Pouvez-vous nous parler de votre parcours ?

Nasser Ouarti : « J'ai commencé le football à Allonnes à 7 ans, j'ai joué dans toutes les équipes de jeunes jusqu'à mes 17 ans. J'ai ensuite évolué au COP, au Mans FC et à Châtellerauld où j'ai découvert la CFA 2. En 2010, j'ai rejoint La Suze FC d'où je garde beaucoup de bons souvenirs avec notamment notre rencontre de coupe de France contre l'olympique Lyonnais au MMArena. Après cinq belles saisons à La Suze, j'ai eu l'opportunité de partir jouer une saison à la Réunion. En 2016, la JS Allonnes venait de monter en 1<sup>re</sup> division, nous avons donc décidé avec des amis de rejoindre le club. Après une belle saison ponctuée d'une montée, j'ai ressenti l'envie de retrouver l'intensité du niveau supérieur, Mulsanne qui venait de rejoindre la CFA 2 m'a alors sollicité, il m'était impossible de refuser. Deux saisons plus tard je suis revenu dans mon club de cœur, la JS Allonnes ».

## Quelle est désormais votre mission à la section football de la JSA ?

« Depuis la saison dernière, je suis sous contrat avec le club. Je suis en charge des équipes de jeunes et de la politique sportive de l'école de foot. J'interviens également auprès des seniors en binôme avec Karim Daoud. J'ai commencé ma formation d'entraîneur afin de valider mon BMF, malheureusement, ma grave blessure au genou lors du premier match de la saison et la crise sanitaire actuelle ont pour le moment stoppé ma formation ».

## Après plusieurs saisons compli-



Nasser Ouarti (en rouge et blanc) apporte toute son expérience à la JS Allonnes.

Photo : Archives Le Maine Libre

## qués, le club a décidé de relancer la formation des jeunes, pouvez-vous nous en parler ?

« Depuis plusieurs saisons, les jeunes Allonnais évoluaient dans d'autres clubs, il était donc important de relancer notre formation et de structurer notre école de foot. On commence à récolter les fruits de notre travail, la mise en place de deux séances d'entraînements hebdomadaires, la création d'un stage pendant les vacances scolaires et l'encadrement des équipes avec deux éducateurs nous ont permis de

fidéliser les jeunes au club, 95 % des licenciés de la saison dernière sont restés chez nous et nous avons même enregistré l'adhésion d'une quarantaine de joueurs supplémentaires.

Cette année, nous n'avons plus besoin d'être en entente avec d'autres clubs, nos équipes sont 100 % Allonnaise. Le projet est beau mais il reste malgré tout fragile, c'est un travail important qui demande beaucoup de patience. Notre génération de U13 est très prometteuse, je mise beaucoup sur elle ».

## Quelles sont vos perspectives de progression ?

« Nos entraînements ont lieu au stade Claude-Voisin, qui est malheureusement trop éloigné du centre d'Allonnes et son accès est parfois compliqué pour les enfants. Il serait judicieux de pouvoir relocaliser nos entraînements au cœur de la ville, le stade Georges-Garnier serait une hypothèse crédible. Un terrain synthétique serait également un vrai plus pour notre développement et notre visibilité, cela nous permettrait de passer un palier ».

## Quel bilan faites-vous du début de saison de votre équipe première qui évolue en R3 ?

« Notre effectif a été chamboulé à l'intersaison, on s'attendait donc à un début de championnat un peu compliqué. L'équipe est jeune et les joueurs ont manqué de confiance lors des premières rencontres. Nous avons largement notre place dans ce championnat de R3 et je pense que le maintien est largement accessible ».

## Justement, comment envisagez-vous l'avenir de la JS Allonnes ?

« Je pense que nous pourrions atteindre dans les saisons à venir les 300 licenciés. Ce club a un énorme potentiel et nous avons la chance d'avoir des dirigeants qui travaillent énormément pour le structurer et le développer. Pour le moment, le niveau R3 est complètement adapté à la taille de notre club, il ne sert à rien de se fixer des objectifs trop élevés. Il faut malgré tout être ambitieux et la formation de nos jeunes sera la clé de notre réussite ».